

成長曲線～土手野先生の話～

始業式の後に、生活指導主任の土手野教諭から全校児童に3学期の生活について4つの話がありました。①成長曲線を示し、努力の壺の話で頑張り続けることの大切さ②一流の人が大切にしていることとして「あいさつ」と「整理整頓」③全校で頑張ること★くん・さんつける★はきものそろえる④言葉遣いについて考える「あったか言葉を使おう」以上のことについて、図や写真などを見せたり、絵本の読み聞かせをしたり、子どもの心に届く工夫をして話してくれました。

野田小学校 3学期のスローガン ともに「野田いちがん」

大切にしたい3つの約束

①あったか言葉

②時は金なり

③前向きな心



つながりと成長をとおして
だれもが幸せを感じる学校へへへ

南風とともに

校長 大平 啓二

令和七年度野田小学校だより第二十三号

前向きな心をもつて

「始業式児童代表の言葉」

*児童代表二名の発表を一部抜粋して紹介します。どちらも三学期のスターを飾るにふさわしい発表でした。

三学期がんばりたい」と

六年 佐々木 奏心

「今年は午年です。」躍動・勝負運・開運・成功・家族の幸せがあるいい年です。だまつていても、いい年にはなりません。チャレンジと協力が必要です。いい年にするために頑張ることが三つあります。一つ目は、掃除です。三月に閉校になるので、少しだけきれいにしたいです。みんなで協力してきれいにしましょう。

二つ目は、思い出づくりです。もつともつと、いい思い出をアップデートしていきましょう。

三つ目は、感謝することです。今までお世話になつた先生方や地域の方々、そして、この校舎に感謝を伝えて卒業したいからです。みんなで「ありがとう」を伝えましょう。

野田小学校は三月で閉校です。最後の卒業生として、元気に楽しく、そして、感謝の気持ちを忘れずに、三学期を過ごしましょう。

『Let's enjoy school life! (レッツ
エンジョイ スクールライフ)』

巨大年賀状

校長の私から、子どもたちへ向けた年賀状を作成し、職員室にクイズ付きで掲示しました。



Q「うま」はどれだけ隠れているでしょう。

三学期がんばりたい」と

五年 門畠 愛結

私は、三学期にがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、二学期に学校で習ったことを生活でいかすことです。家庭科の勉強で、調理実習があり、班のみんなで協力して、味噌汁を作りました。完成した味噌汁は、どの班の味噌汁もおいしそうでした。私もさつく家でも味噌汁を作つてみました。これからも学習したことを家や学校など普段の生活にいかせるようにがんばりたいです。

二つ目は、勉強です。特に国語の勉強をがんばりたいです。私は、言葉を上手に使つて作文を書くのが苦手で、難しいと思うことがたくさんあります。もつと練習して、言葉を上手に使つて書くことをがんばります。また、音読するときに、たまに習った漢字や言葉を忘れることがあります。他の人に、その言葉について尋ねたり、調べたりしながら、すらすら読めるようになります。

今、私は五年生です。四月からは六年生になるので、低学年や困っている人を助けてあげるなど、みんなのお手本になれるようがんばります。